

Die Sieben Siegel!

Harry x Draco

Von abgemeldet

Kapitel 6: Der schreckliche Einkaufsbummel!

Kommentare: Die Antworten zu Fragen:

Natürlich kann ich nicht jede Frage beantworten, denn das würde die FF unspannend machen!

@ ff-sephiro:

Meint damit, ob Harry noch umgewandelt wird?? Er sieht auf jedenfall anders aus, wenn die Siegel gebrochen sind.

Dumbeldore ist nicht auf der Seite von Voldemort.

Harry hat niemanden erzählt, was ihm bei den Dursleys wieder fährt, aber er fühlte sich Draco gegenüber schuldig, es ihm zu sagen, schließlich wohnte er jetzt bei ihm und er hat ihn vor den Dursleys gerettet.

Allen ein verspätetst frohes Weihnachtsfest und ein frohes neues Jahr.

So jetzt ist es koregiert!

Ich wünsch euich viel Spaß beim Lesen!

Freue mich schon auf euere Kommentare!

Bumm!

Kapitel 6 – Der schreckliche Einkaufsbummel!

Nachdem Harry die Tränke getrunken hatte, sprach Draco zu ihm:

„Und jetzt gehen wir Klamotten für dich kaufen, das Schulzeug kaufen wir gleich mit. Keine Sorge, ich zahle es dir.“

„Du musst mir nichts bezahlen“, erwiderte Harry.

„Ach was. Das ist schon in Ordnung. So was machen Freunde, ich kann dich ja nicht in diesen Lumpen rumlaufen lassen“, entgegnete der Blonde.

Bei dem Wort Lumpen wurde Harry rot.

„Ok“, kam es peinlich berührt von ihm.

Plötzlich fiel Harry wieder ein, dass er fragen wollte, wo sie waren und schon stellte er

die Frage:

„Wo sind wir hier eigentlich??“

„In der Frenneistreet! Frag mich nicht wieso das so heißt, aber der Name soll anscheinend jemandem sehr große Angst gemacht haben und diese Person hoffte dadurch, dass sich niemand hier aufhält. Tja und es hat geklappt, fast niemand kommt hierher“, kam schon die Antwort.

„Lass uns gehen!“, endete Draco.

Harry und Draco machten sich fertig. Nach 8 Minuten waren sie fertig. Harrys Hand wurde von Draco ergriffen, wenig später waren sie in der Winkelgasse. Verwirrt sah Harry zu Draco. Sofort bemerkte Draco dies und sagte, bevor er fragen konnte:

„Mein DAD hat mir Apparieren beigebracht.“

Ein Lächeln bildete sich auf Harrys Gesicht und er sagte:

„Gehen wir!“

Ein Nicken kam von Draco und er ging mit Harry einkaufen.

Er verschwieg Harry, das es Telepathieren war, anstatt Apparieren. Telepathieren konnte er ja von seinen Vampirkräften und er hatte noch mehr besondere Kräfte von seinem Vampirwesen.

Nach 3 Stunden hatten SIE ganz viele und schöne Klamotten für Harry gekauft, davor hat Harry noch einen Trank trinken müssen. Dieser hat ihm die Bauchgröße von Draco gegeben. Zuerst war er sauer darüber, aber jetzt nach dem Einkauf war er glücklich. Ihm passten endlich mal Klamotten und er sah gut aus.

Außerdem konnte Harry durch diesen Trank nicht abnehmen, und dass er zunahm, würde der Blonde erst gar nicht zulassen.

Draco und Harry gingen in den Honigtopf.

„Schau dich um Harry, ich muss was besorgen“, kam es auch schon von Draco.

Nach dem Nicken von Harry verschwand Draco zum Verkäufer. Wenn er schon mal hier war, konnte er auch gleich Pansy einen Lolly kaufen. Er genoss es jedes Mal, wenn sie deswegen ausgelacht wurde. Er grinste fies.

Harry sah sich um.

Plötzlich wurde Harry gepackt und in den Nebenraum gezogen. Dort wurde er an die Wand gedrückt. Harry sah seinen Angreifer verängstigt an. Er wurde tatsächlich von „Patrik Love“ aus Ravenclaw, der Schulsprecher auf Hogwarts war, an die Wand gedrückt.

Patrik grinste und nannte Potter sein Eigen. Gierig wurden die Lippen von Harry geküsst. Dieser versuchte sich zu wehren, aber Patrik war stärker. Unter dem Kuss wurde Harrys Bluse geöffnet. Augenblicklich verteilte Patrik Küsse auf Harrys nackter Brust. Harry kamen die Tränen und er schrie mit letzter Kraft:

„NEIN!!!!“

Draco zuckte zusammen, als er Harry schreien hörte, er hatte sich doch tatsächlich verquatscht. Sofort verschwand er in den nächsten Gang und dort in das Nebenzimmer. Er erkannte die Situation. Patrik wurde an der Schulter gepackt und somit gegen die Wand gedrückt. Draco verpasst ihm eine gebrochene Nase, eine blutige Lippe und ein blaues Auge.

„Wage es nie wieder Harry anzufassen!“, fauchte Draco bedrohlich.

Er ließ Patrik los und ging zu näher an Harry heran. Die Bluse wurde von Draco

geschlossen und Harry in die Arme genommen.

//Zum Glück sind die Wunden, Narbe und blaue Flecken weg! Scheint so, als müsste ich meinen Süßen hier beschützen//, ging es Draco durch den Kopf.

Ängstlich klammerte sich Harry an Draco. Nach 10 Sekunden sprach Harry zittrig:
„Lass uns nach Hause gehen.“

Auf diese Aufforderung wurde Harry von Draco auf die Arme gehoben. Dieser hatte nichts dagegen und kuschelte sich Schutz suchend an ihn. Draco kam mit Harry auf den Armen aus dem Nebenraum. Der Blonde bemerkte Fred und George nicht, die ganz in der Nähe des Nebenraums waren.

Die Zwillinge beschlossen Draco zu folgen, schließlich ging es um ihren Freund Harry Potter, der in ihren Augen glücklich in Dracos Armen lag.

Draco fiel der Tagesprophet auf, der auf einem nahe liegenden Tisch lag. Draco ging darauf zu und las die Titelseite.

Dort stand:

Ist Harry Potter tot?

Vor fünf Tagen wurde das Haus der Dursleys, Harrys Verwandten, mit ihnen verbrannt. Harrys Leiche wurde aber nicht gefunden. Die Weasleys, die Grangers, Hagrid und Dumbeldore machen sich Sorgen und geben nicht auf. Sie glauben fest daran das Harry lebt! Nach McGonagalls Aussage sei Harry in Sicherheit und würde zum Schulbeginn wieder auftauchen.

Aber selbst bis heute gab es kein Zeichen von dem Helden und gesehen wurde er auch von niemandem.

Viele hoffen, dass der Held nicht von ihnen gegangen ist, doch langsam aber sicher fängt jeder an zu zweifeln.

Naja, wir können nur noch hoffen, dass McGonagall Recht hat.

Bericht: Rita Kimkorn.

Es machte PUFF und Draco war mit Harry verschwunden.